

Titel der Drucksache:

Wahl eines stellvertretenden
Seniorenbeauftragten

Drucksache

1332/23

Stadtrat

Entscheidungsvorlage

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Dienstberatung OB	12.06.2023	nicht öffentlich	Vorberatung
Hauptausschuss	27.06.2023	nicht öffentlich	Vorberatung
Stadtrat	28.06.2023	öffentlich	Entscheidung

Beschlussvorschlag

Als stellvertretender Seniorenbeauftragter der Landeshauptstadt Erfurt wird Roland Richter gewählt.

12.06.2023, gez. A. Bausewein

Datum, Unterschrift

Nachhaltigkeitscontrolling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage	Demografisches Controlling <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Anlage			
Finanzielle Auswirkungen <input checked="" type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja →	Nutzen/Einsparung <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja, siehe Sachverhalt			
↓	Personal- und Sachkosten (in EUR) / Personalkosteneinsparung (in VbE)			
Deckung im Haushalt <input type="checkbox"/> Nein <input type="checkbox"/> Ja	Gesamtkosten EUR			
↓				
	2023	2024	2025	2026
Verwaltungshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Verwaltungshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Einnahmen	EUR	EUR	EUR	EUR
Vermögenshaushalt Ausgaben	EUR	EUR	EUR	EUR
<input type="checkbox"/> Deckung siehe Entscheidungsvorschlag				

Fristwahrung

Ja Nein

Anlagenverzeichnis

Schreiben des Seniorenbeauftragten vom 20.04.2023

Sachverhalt

Mit Schreiben vom 20.04.2023 teilte der Seniorenbeauftragte, Herr Rolf-Dieter Tröbs mit, dass der Seniorenbeirat in seiner Sitzung vom 28. März 2023 einstimmig den Beschluss gefasst hat, den Vorsitzenden des Seniorenbeirats, Herrn Roland Richter, zur Wahl als stellvertretenden Seniorenbeauftragten vorzuschlagen.

Grundlage für die Wahl des Stellvertreters ist § 4 Abs. 1 S. 1 Thüringer Gesetz zur Stärkung der Mitwirkungs- und Beteiligungsrechte von Senioren (ThürSenMitwBetG).

In Erfurt ist bisher der Seniorenbeauftragte und noch kein Stellvertreter gewählt worden.

Wir bitten deshalb, die Wahl von Herrn Roland Richter in der nächsten Sitzung dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.